

KABAR TERBARU

Patroli Malam Antisipasi C-3 di Wilayah Hukum Polsek Cikalongkulon

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 4, 2024 - 04:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cikalongkulon, di bawah komando AKP Arip Titim Firmanto, S.H., melaksanakan patroli malam untuk mengantisipasi tindak kriminal C-3 (Curas, Curat, dan Curanmor) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 4 Juli 2024, atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Patroli malam ini menyoasar kontrol jalur-jalur yang rawan dan sepi guna mencegah terjadinya tindak kejahatan yang meresahkan masyarakat. "Kami fokus pada pencegahan tindak kriminal C-3 dengan melakukan patroli intensif di area-area yang berpotensi menjadi tempat pelaku kejahatan beraksi," ujar AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Personel Polsek Cikalongkulon yang terlibat dalam patroli malam ini bergerak secara sistematis mengelilingi wilayah yang dianggap rawan, termasuk jalan-jalan sepi dan area yang minim penerangan. Dalam patroli tersebut, petugas melakukan pemeriksaan dan pengawasan terhadap aktivitas mencurigakan, serta memberikan himbauan kepada warga yang masih beraktivitas di malam hari untuk meningkatkan kewaspadaan.

"Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya preventif kami untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian," kata salah seorang personel patroli.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menekankan bahwa kegiatan ini akan dilakukan secara rutin dan berkelanjutan. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kriminalitas. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," tambahnya.

Warga di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon menyambut baik kegiatan patroli malam ini, mengapresiasi usaha kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya patroli rutin yang menyoasar area-area rawan, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan menciptakan situasi yang lebih aman bagi seluruh masyarakat.

Patroli malam yang dilakukan oleh personel Polsek Cikalongkulon merupakan bagian dari strategi Polres Cianjur untuk menjaga kamtibmas yang kondusif. Melalui tindakan preventif dan proaktif ini, diharapkan dapat mencegah tindak kriminal C-3 dan menciptakan lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Cikalongkulon.